



LE MESSAGER CANADIEN

DU

SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS

VOL. I

MONTRÉAL, DÉCEMBRE 1892

No. 12

AVIS DIVERS

I.—ADRESSE DES LETTRES, ETC

A l'avenir, toutes les lettres, correspondances ; les rapports mensuels des Intentions particulières et du Trésor du Cœur de JÉSUS ; les demandes d'abonnements au MESSAGER CANADIEN DU SACRÉ-CŒUR et à l'*Almanach mensuel* de l'Apostolat de la Prière ; les commandes diverses d'objets se rapportant à la dévotion au Sacré-Cœur ; les *chèques* et les *mandats* sur la poste ; tout, en un mot, ce qui se rapporte à l'Apostolat de la Prière, Ligue du Cœur de JÉSUS, à l'Archiconfrérie du Sacré-Cœur, à la Ligue des hommes, devra être adressé comme suit :

Le Messager du Sacré-Cœur, au Gesù, MONTRÉAL, Q.

II.—RÉCEPTION DES ZÉLATEURS ET DES ZÉLATRICES

. C'est le jour de la fête de l'Immaculée Conception ou durant son octave que la réception des nouveaux Zélateurs et Zélatrices devrait régulièrement avoir lieu.